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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

002/2020 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA 

DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às dezesseis horas 

e trinta minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Ordinária 

no auditório, no Campus Avançado Sombrio, sito na Av. Prefeito Francisco Lummertz 

Júnior, nº 930, município de Sombrio, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 001/2020: a) Reformulação 

da Diretoria Executiva do SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul; Houve pedidos de 

afastamento de alguns cargos da Diretoria Executiva sendo necessária a deliberação 

em assembleia sobre a escolha dos membros substitutos. b) Encaminhamentos e 

deliberação quanto a organização e participação da Seção em ações sindicais; b.1) 

Organização de debate sobre o programa Future-se; b.2) Participação em encontro 

de bases do SINASEFE IFC previsto para 06/03, em Blumenau; b.3) Participação na 

Greve Geral prevista para 18/03, segundo chamado do SINASEFE Nacional; c) 

Discussão sobre a contratação de mais um(a) auxiliar administrativo(a) para a Seção 

Sindical; c.1) Exposição da justificativa para a contratação; c.2) Contribuições da 

assembleia sobre o assunto; d) Discussão e deliberação sobre o fornecimento de 

doses da vacina contra gripe; e) Informes gerais da Diretoria Executiva e da 

Assembleia. e.1) Orientação Jurídica quando à atestados médicos, obrigatoriamente, 

informarem o CID ou diagnóstico; e.2) Alteração da empresa de Assessoria Contábil; 

e.3) Aquisição de Sistema de Gerenciamento Financeiro e Emissão de Boletos. Ao 

iniciar os trabalhos, o candidato a coordenador-geral presidente, Marcelo Queiroz 

Araújo cumprimenta a todos, designando a mim, Marla Tanise Spiering, auxiliar de 

escritório da seção sindical, para secretariar a assembleia e lavrar a presente Ata. Em 

seguida, inicia a discussão do primeiro item da pauta, reiterando que no ano de 2019, 

diante da dificuldade em encontrar candidatos interessados aos cargos da diretoria e 

diante da iminência de fechamento da seção, algumas pessoas se prontificaram a se 

candidatar para os cargos desde que fosse provisório. Reitera que naquela época ele 

mesmo não pôde se candidatar pois estava na composição da equipe de direção do 

IFC Campus Santa Rosa do Sul, o que é um impedimento previsto no estatuto. Diante 
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disso, ao iniciar o ano de 2020, alguns membros já formalizaram seus pedidos de 

afastamento dos respectivos cargos, restando daquela diretoria o interesse em 

continuar da Coordenadora-Geral representante dos docentes, Cristina Claumann 

Freygang,  do tesoureiro-geral Anderson Conti Soprana, e Braz da Silva Ferraz Filho, 

que pediu afastamento do cargo de coordenador-geral presidente, mas se prontificou 

a assumir o cargo de tesoureiro-adjunto. Marcelo continua explicando que tem uma 

nova proposta de nomes para o preenchimento dos cargos vagos, citando-os para 

todos os presentes da assembleia. Explica que essa composição está de acordo com 

o previsto no estatuto e que na assembleia ocorrida no mesmo dia no Campus Santa 

Rosa do Sul, essa composição foi apresentada, eleita e empossada, sendo necessário 

agora que essa assembleia se manifeste sobre a concordância, discordância ou 

possível encaminhamento. Nesse momento, o servidor Giovani Felipe pede a palavra 

e explica que, pelo seu entendimento, sobre o que está na pauta de convocação, os 

cargos disponíveis teriam que ser preenchidos nas assembleias e que, inclusive, ele 

gostaria de se candidatar para algum cargo vago. Marcelo explica que essa é a 

proposta de diretoria, mas que ele tem direito de contestar. Giovani explica que pelo 

que entendeu da pauta, os interessados em assumir cargo na diretoria iriam se 

manifestar na assembleia e no mesmo momento ocorreria a eleição, e não que já teria 

uma composição pronta para ser votada. Marcelo explica que essa composição já 

está pronta devido ao acordo feito na última eleição, de que aqueles candidatos seriam 

provisórios, e diante da dificuldade em encontrar novos interessados. Giovani explica 

que está em desacordo devido a pauta da reunião não ter sido discutida antes do 

início da assembleia, o que pelo seu entendimento estaria em desacordo com o 

estatuto e também seria o mais adequado para poder permitir alteração da discussão 

da pauta antes da assembleia. Marcelo explica que a pauta foi disponibilizada dentro 

do prazo que está no estatuto, como sempre foi feito, e que esse envio de pauta já é 

para apreciação de todos. Giovani contesta, pois questiona que não houve momento 

para que ele pudesse se candidatar a membro da diretoria, devido ao fato de entender 

que o momento seria durante a assembleia, e não que já haveria uma composição 

completa apenas para votação. Braz, que estava acompanhando a assembleia, fez 

suas considerações reiterando o que aconteceu no ano anterior, quando a eleição foi 

com nomes provisórios diante da iminência da seção, e acordado que haveria 
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reformulação neste ano. Continua explicando que se for de interesse do professor 

Giovani e de mais alguém presente, em fazer parte da diretoria, seria possível deixar 

os nomes a disposição. Giovani entende como foi feito, mas novamente aponta o seu 

descontentamento sobre a forma como está sendo encaminhado essa reformulação. 

Em sua opinião, essas assembleias de hoje deveriam ser para captar nomes de 

interessados em substituir os afastados, e após, serem feitas novas assembleias para 

aprovação dos nomes, considerando a dificuldade em ser feita uma assembleia única 

entre os Campi para que pudesse ser deliberado e encaminhado tudo na mesma 

assembleia. Marcelo explica que não houve tempo para isso, pois muitos membros já 

pediram afastamento, e foi por vontade própria que essa composição se candidatou. 

André explica que o seu entendimento da pauta foi esse, de que seria apresentado 

nomes e a assembleia aceitaria ou não a nova composição. Marcelo novamente 

explica a questão do tempo curto para fazer uma nova eleição completa, mas que se 

for de interesse da maioria, diante de todos esses questionamentos, existe essa 

possibilidade e pode ser encaminhado dessa forma. Luciana se manifesta e diz que 

teve o mesmo entendimento da pauta de Giovani, e concorda que é difícil encontrar 

pessoas interessadas e que manifestem seu interesse por livre vontade. Braz 

concorda e fala que por esse motivo que foi formado esse grupo de interessados, 

sendo que todos tiveram que ser convidados pessoalmente para que concordassem 

com a composição. Mas que, se juntando as votações das assembleias, a maioria não 

aprovar essa composição de diretoria, a assembleia terá que pensar outro 

encaminhamento. Darc pergunta se mais alguém, além do Giovani, tem interesse. 

Ninguém se manifesta. Luciana pergunta como foi em Santa Rosa do Sul quanto a 

votação, Braz explicou que lá tiveram vinte pessoas presentes e ninguém se 

manifestou contrário sendo aprovada a composição. Mais algumas falas foram feitas 

e inclusive a sugestão de realizar uma assembleia única para deliberar e encaminhar 

essa situação. Giovani pede a palavra e sugere realizar a votação dessa composição 

e ele deixar o seu nome disponível para o caso de algum membro pedir afastamento, 

e também se demonstra ativo para as participações em eventos da base. Todos 

concordaram e Braz abre para votação perguntando quantos presentes aprovam essa 

composição de chapa. A votação teve oito votos favoráveis, nenhum voto 

desfavorável, e uma abstenção, de Giovani, que solicitou o direito de justificar o seu 
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voto. Justifica que, em seu entendimento, não houve condução clara do processo e 

da pauta e não houve decisão em assembleia como deveria ter sido, e por isso se 

abstém de votar e solicita mais transparência nos processos. Findada a votação, a 

composição da nova diretoria executiva para o biênio 2019-2021 foi aprovada e 

empossada, ficando assim composta: Coordenador-Geral representante dos técnicos 

em assuntos educacionais e presidente da seção: Marcelo Queiroz Araújo - CPF 

892.870.290-91 e RG 4054623841; Coordenadora-Geral representante dos docentes: 

Cristina Claumann Freygang, CPF 018.644.259-97 e RG 2774493; Secretária-Geral: 

Mirian Rocho da Rosa Silveira, CPF 035.460.569-06 e RG 4230142; Secretária-

adjunta: Darc Jonice Feijó da Rocha, CPF 045.618.819-30 e RG 5290264; Tesoureiro-

Geral: Anderson Conti Soprana, CPF 030.080.119-00 e RG 35786680; Tesoureiro - 

adjunto: Braz da Silva Ferraz Filho, CPF 060.290.889-20 e RG 4878401; Coordenador 

de Formação Política de Relações Sociais e Sindicais: Gerson Luis da Luz, CPF 

561.688.370-00 e RG 1037268181; Coordenadora dos Aposentados: Maria de Souza 

Matos, CPF 060.333.499-70 e RG 47461926; Coordenadora Jurídica e de Relações 

de Trabalho: Lara Castilhos, CPF 018.948.200-31 e RG 8094884015; Giovani ainda 

solicita que as próximas assembleias sejam alternadas entre os campi, em um único 

dia, horário e local, com a viabilização de transporte para os servidores de um Campus 

ao outro. Todos concordaram. Concluído esse item da pauta, Braz, que está 

auxiliando Marcelo na condução da assembleia, dá prosseguimento apresentando o 

segundo item da pauta, sobre ações de cunho sindical, iniciando pela proposta de 

organização de debate sobre o Future-se. Explica a necessidade e importância de 

discutir esse tema na instituição, e informa que a proposta é de o sindicato organizar 

um debate sobre tema, sendo que na assembleia em Santa Rosa do Sul essa 

proposta foi aceita. Algumas considerações foram feitas pela assembleia sobre a 

importância de debater o assunto, e Braz reitera a sugestão de organizar um debate 

e abre para manifestações e sugestões. Todos concordam com o encaminhamento. 

Passando para o próximo ponto da pauta, Braz explica o encontro entre as diretorias 

de bases e Darc se manifesta interessada em participar. Braz passa o próximo item 

sobre a paralisação prevista para o dia 18, e abre para votação sobre paralisar ou 

não, tendo cinco votos favoráveis e uma abstenção. Ficou encaminhado paralisar e 

organizar a atividade após o encontro de bases do dia 06 de março. Passando para o 
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próximo item da pauta, Marcelo explica que a diretoria está sentindo a necessidade 

de contratar mais um (a) auxiliar administrativo (a), para ficar responsável pelos 

assuntos políticos e de ações sindicais, de reunir informações de cada pasta do 

sindicato e proceder com a comunicação entre servidores e diretoria, visto que 

somente uma auxiliar fica muito envolvida com a demanda administrativa interna, 

principalmente do Plano de Saúde. Informa também que essa necessidade foi 

reforçada pelo fato de a auxiliar de escritório estar gestante e ter que se afastar daqui 

a 7 meses, necessitando de alguém para substituí-la nesse período. Abre para 

manifestações. Todos concordam com a contratação e sugerem que o perfil dessa 

pessoa seja da área de comunicação, como uma jornalista por exemplo. Marcelo diz 

que ainda não está definida a metodologia da contratação, mas que o mais breve 

possível todos serão avisados de como acontecerá. Passando para o próximo item, 

Braz informa que todo ano o sindicato fornece doses de vacina contra a gripe e que o 

orçamento já foi feito para esse ano, custando R$ 60,00 a dose da vacina. Entretanto, 

surgiu a possibilidade de a Lara conseguir vacinas gratuitas pela Secretaria de Saúde 

do município, porém a vacinação teria que ocorrer após a campanha inicial. Essa 

possibilidade ainda não foi confirmada, sendo que nessa assembleia a sugestão é 

decidir pela compra das doses e vacinação no início da campanha, ou, caso consiga 

doses gratuitas, aguardar o final da campanha, mas sem nenhum gasto para o 

sindicato. Abre-se votação e todos votaram favoráveis quanto ao fornecimento das 

doses pelo sindicato, ao custo de R$ 60,00, abrindo-se a possibilidade de o 

sindicalizado realizar a doação de sua dose para outra pessoa, mediante autorização 

escrita. Braz passa para próxima pauta, de informes, explicando que foi realizada uma 

consulta jurídica sobre a exigência do CID em atestados médicos, que essa foi uma 

demanda dos servidores e explicou a orientação do advogado. Houve algumas 

discussões e todos entenderam. Informa também que será feita a troca da empresa 

de contabilidade, visto que a atual empresa deixa a desejar em alguns aspectos e 

devido à distância e logística, por ser em Jacinto Machado. A transição será feita o 

quanto antes. Todos concordam. Como último informe, explica a aquisição do sistema 

Aldus, que é um sistema de gerenciamento para controle de contas e emissão de 

boletos pelo sindicato, visto que o atual sistema, Moneta Web, não cumpre com as 

obrigações contratadas e o contrato será rescindido. Todos concordam. Como item 
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adicional da pauta, Braz informa que houve o pedido de inclusão na discussão da 

pauta, de apoio do sindicato a uma carta de repúdio à minuta da portaria normativa 

acerca do dimensionamento da força de trabalho no IFC, que foi redigida pelos 

servidores do Campus Avançado Sombrio. Passa a palavra ao professor Giovani, que 

fez a solicitação de inclusão do referido assunto na pauta. Giovani explica as 

motivações da carta contra à minuta sob consulta que trata do redimensionamento da 

força de trabalho, e informa que a solicitação é de que o sindicato se posicione a favor 

e, inclusive, que também elabore uma carta de repúdio própria em apoio aos 

servidores. Braz explica que na assembleia em Santa Rosa do Sul, o encaminhamento 

foi de que a carta será disponibilizada para conhecimento de todos, e que o apoio ou 

não, será deliberado na próxima assembleia prevista para março. Giovani solicita 

também que seja organizado um plantão jurídico o mais breve possível, para que os 

advogados possam esclarecer dúvidas e fazer esclarecimentos, e que, se possível, 

fazer um calendário jurídico, com previsões dos plantões ao longo do ano. Ainda, 

solicita que seja protocolado um ofício junto a direção do Campus, formalizando e 

informando a paralisação do dia 18 de março. E por último, reitera o pedido de as 

assembleias serem feitas em conjunto entre os campi, possibilitando a discussão e 

deliberação conjunta. Braz retoma a palavra e informa que os encaminhamentos 

serão feitos, menciona que por parte da Diretoria não há mais informes, abre para 

manifestações da assembleia para mais alguma tratativa, não havendo 

pronunciamento e nem mais assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e 

encerrou a assembleia. Eu, Marla Tanise Spiering, na função de secretária da 

assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo coordenador-geral 

Marcelo Queiroz Araújo, pela secretária-geral Mirian Rocho da Rosa Silveira, e demais 

presentes conforme lista de presença.  

Declaramos, sob as penas da Lei, que a presente cópia é transcrição fiel e 

integral da ata lavrada em data de vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte, no 

livro de atas nº 004, do Sindicato Nacional dos Servidores Federias da Educação 

Básica e Profissional-Seção Sindical de Santa Rosa do Sul, às fls 39v à 41v. 

 

 


